

OMBUDSMAN

Pesan Danrem 083/Baladhika Jaya di Makodim 0818/Kab. Malang-Batu

Achmad Sarjono - OMBUDSMAN.CO.ID

Sep 24, 2024 - 10:09



MALANG - Danrem 083/Baladhika Jaya, Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P., M.Sos., didampingi oleh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Koorcab Rem 083 PD V/Brw, Ny. Ria Setyo Wibowo, melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0818/Kab. Malang-Batu, Senin (23/9/2024).



Kedatangan Rombongan Danrem disambut hangat oleh Dandim 0818/Kab. Malang-Batu dan jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Malang, disertai dengan pengalungan syal, Tari Tradisional, dan penanaman pohon Durian Musangking sebagai simbol pelestarian lingkungan Alam

Sebelum memberikan pengarahan, Danrem memberikan simbolis sembako kepada anak yatim piatu dan menyerahkan tali asih kepada putra-putri anggota Kodim 0818/Kab. Malang-Batu yang berprestasi sebagai bentuk apresiasi terhadap generasi muda yang mengharumkan nama satuan.



Dalam pengarahannya, Danrem 083/Baladhika Jaya menyampaikan motivasi dan semangat kepada seluruh keluarga besar Kodim 0818. Beliau menekankan pentingnya melaksanakan tugas sehari-hari dengan baik dan penuh dedikasi. "Optimisme, keikhlasan, serta bekerja tanpa pamrih adalah kunci untuk terus memberikan manfaat bagi masyarakat," ujar Danrem.

Kolonel Inf Setyo Wibowo juga mengingatkan pentingnya mematuhi aturan dan prosedur yang berlaku, sehingga setiap personel dapat menjalankan tugas dengan profesional dan tetap menjadi aparatur yang dicintai rakyat. "Hindari pelanggaran seperti judi online, narkoba, asusila, percaloan, dan arisan bodong. Laksanakan tugas sesuai program kerja yang telah ditetapkan, tepat waktu, dan efisien," tegasnya.

Selain itu, beliau menekankan pentingnya menjaga netralitas TNI, terutama menjelang Pilkada Serentak 2024. "Kita harus memastikan bahwa agenda Pilkada Serentak ini berjalan dengan aman dan damai. Sinergitas TNI-Polri adalah kunci utama dalam mengawal Pilkada agar berlangsung tanpa gangguan," imbuhnya.



Danrem juga mengingatkan kepada seluruh prajurit dan PNS TNI untuk menjaga keharmonisan rumah tangga, kesehatan, serta senantiasa mengimplementasikan Sapta Marga dan Sumpah Prajurit dalam kehidupan sehari-hari.

"Jaga kesehatan, jaga keharmonisan keluarga, dan jadikan Sapta Marga serta Sumpah Prajurit sebagai pedoman dalam setiap kegiatan," pungkasnya. (Penrem 083/Bdj)